



Buena perspectiva de que a Tamaulipas le va ir mejor con Egidio

*Dice la Diputada Rosalba que “nuestro Gobernador es un hombre comprometido, que administra bien los recursos que le llegan a Tamaulipas”.

Por Agencia Hoylaredo.net

Cd de México. 09/12/13.- La ratificación de Fitch México con la calificación “AA-(MEX)” que reconoce la calidad crediticia del estado de Tamaulipas, “nos habla de que Egidio Torre Cantú es un hombre comprometido, que administra bien los recursos que le llegan a Tamaulipas y esto hace doblemente ver la buena perspectiva de que a Tamaulipas le va ir mejor”, destacó la Diputada Federal, Rosalba de la Cruz Requena.

“Este es un logro, un efecto del gran compromiso que tiene nuestro Gobernador Egidio Torre Cantú en Tamaulipas”, señaló.

La Legisladora Federal mantense destacó que Egidio Torre es un hombre que desde el inicio de su administración hizo una reestructuración que ha dado resultados aplicándose a sus ingresos formales, haciendo gastos según sus ingresos”.

El Gobierno del Estado está ahorrando para continuar con el pago de un financiamiento contraído con Banorte y que actualmente cuenta con un saldo de cinco mil 952.8 millones de pesos.

Ante ello, enfatizó, los tamaulipecos debemos estar orgullosos de tener un gobierno de esta naturaleza, que sabe cuidar los recursos que el pueblo genera a través de los impuestos, mismos que se aplican correctamente.

Al ser entrevistada, De la Cruz Requena reconoció que parte de la inversión atinada que se aplica en Tamaulipas, es en el rubro de la seguridad pública, con la firme intención de darle a nuestra entidad la paz que todos estamos buscando y necesitando.

Cabe hacer mención que dicha certificación que aplica Fitch México, nos califica como uno de los estados que tiene capacidad crediticia, a la vez que convoca a seguir ahorrando para continuar fortalecidos crediticiamente.